



ゆいまあるだより

2018年
7月号



7月は正に夏真っ盛り。強く照り付ける太陽が外の暑さを物語り、入居者様いわく「出たらバタンキューで倒れちゃうね。」という感じです。ご家族様も外出の際は熱中症などにお気をつけ下さい。今月もゆいまあるではたくさんの行事やイベントを催しましたのでその中から一部ご紹介させていただきます。



6月【外食と喫茶】



「最近ほんとにあっついねえ。」入居者様のそんなつぶやきから、夏バテ予防に美味しい物を食べに行こう！と話が進みました。甲羅とうな東にお邪魔して来ましたよ。



こちらはクーラーの効いた郊外の喫茶店で涼んでおられる最中の1階入居者の皆様。夏の暑い日には氷たっぷりのアイスコーヒーと美味しいケーキが欠かせませんね。

6月【巻き寿司&レク】



6月某日、2階では巻き寿司作りを行いました。これまた夏バテ予防にと酢をたっぷり入れた散らし寿司でネタを巻いていきます。これで夏も乗り切れますね。



1階の入居者様はレクリエーションで様々なゲームを楽しまれています。今回遊んだゲームはワニワニパニックとぐらぐらタワーの2種類でどちらも大好評でした。



ホームページに院長ブログ、スタッフブログ掲載しています！

★今月の一押しブログ記事★

6月16日スタッフブログ「手作り『田植えゲーム』！」是非ご覧ください♪

